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Gala EI 2000

DE   Produktbeschreibung

Der Mĳ i Gala EI 2000 ist das klassische Tischkochgerät in zeitloser Optik. 
Genießen Sie ein geräuschloses Kochvergnügen dank installierter Kühlungs-
kanäle, welche die Luft gleichmäßig abströmen lassen. Das vier Kilo-Leicht-
gewicht eignet sich für alle Orte und Anlässe, vom Büro über Camping bis 
hin zur Gartenparty. Mehr Flexibilität geht nicht. Das robuste Aluminium-
Druckgussgehäuse triff t auf moderne deutsche Technologie. Das macht 
den Mĳ i Gala El 2000 besonders langlebig und leistungsfähig. Profi tieren 
Sie von einem reinigungsfreundlichen Kochfeld dank hochwertiger SCHOTT 
CERAN® Glaskeramik-Oberfl äche. Die integrierte Restwärmeanzeige und der 
Überhitzungsschutz machen das Kochen zu jedem Zeitpunkt angenehm und 
sicher. Stufenlose Energieregelung mittels komfortabel bedienbarem Dreh-
regler und stromsparende HiLight® Technik sorgen darüber hinaus für ein 
schnelles und effi  zientes Erhitzen. So macht Kochen Spaß.

Produktdetails

+ Mobil
+ Leistung: 0 – 2000 W
+ SCHOTT CERAN®

 Glaskeramik-Kochfl äche
+ ECO HiLight® Technologie
+ Stufenlose Energieregelung
+ Aluminium-Druckgussgehäuse

Farbauswahl: Grey/Black, Red/Black

EAN: 4260319780185 Grey/Black
4260319780024 Red/Black

Spezifi kationen

Netzspannung/Frequenz:
AC 220 – 240 Volt – 50/60 Hz 
Abmessungen (B x H x T): 
335 x 75 x 390 mm
Topfgröße: Ø 0 – 240 mm 
(Topfboden)
Leistungsstufen:
Stufenlose Regelung
Gewicht: 4 kg
Sicherheit: Überhitzungsschutz 
und Restwärmeanzeige
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Gala EI 2000

EN   Product Information

The Mĳ i Gala EI 2000 is the classic table top cooker with a timeless look. 
Enjoy noiseless cooking pleasure thanks to the integrated cooling channels, 
which let the air fl ow out evenly. The 4-kilo light weight is suitable for all lo-
cations and occasions, from the offi  ce to camping and garden parties. More 
fl exibility is not possible. Robust, die-cast aluminium housing meets mo-
dern German technology; which ensures the Mĳ i Gala El 2000  exceptional 
premium quality and top power performance. Benefi t from an easy-to-clean 
cooking hob, thanks to the high-quality SCHOTT CERAN® glass-ceramic 
surface. The integrated residual heat indicator and overheating protection 
make cooking pleasant and safe at all times. Infi nitely variable energy regu-
lation by means of a conveniently operated rotary control and energy-saving 
HiLight® technology also guarantee fast and effi  cient heating. This makes 
cooking fun.

Product Details

+ Portable
+ Power: 0 – 2000 W
+ SCHOTT CERAN®

 glass ceramic cooking surface
+ EGO HiLight® Technology
+ Smart energy control
+ Die-cast aluminium case

Specifi cations 

Voltage/Frequency:
AC 220 – 240 Volt – 50/60 Hz 
Dimensions (W x H x D): 
335 x 75 x 390 mm
Pot size: Ø 0 – 240 mm 
(pot bottom)
Power levels: Stepless control
Weight: 4 kg
Safety: Overheating protection 
and residual heat indicator

Colour selection: Grey/Black, Red/Black

EAN: 4260319780185 Grey/Black
4260319780024 Red/Black


